

Jung sieht in Kohlgraf "zugewandten und humorvollen" Theologen

Darmstadt/München (KNA) Der Präsident der Evangelischen Kirche in Hessen und Nassau (EKHN), Volker Jung, sieht in dem künftigen Mainzer Bischof Peter Kohlgraf einen "tiefgründigen, zugewandten und humorvollen" Theologen. Bei ersten Begegnungen habe sich viel Gemeinsames erkennen lassen, hebt Jung in einem am Freitag in Darmstadt veröffentlichten Schreiben an Kohlgraf aus Anlass von dessen Bischofsweihe und Amtseinführung am Sonntag hervor.

Darin betont Jung, zwischen der hessen-nassauischen Kirche und dem Bistum Mainz sei eine enge und herzliche Verbindung gewachsen. Ökumene werde gelebt. Er hoffe auf eine Fortsetzung der guten Beziehungen.

Die Organisation "Wir sind Kirche" begrüßte am Freitag in München, dass mit Kohlgraf ein Pastoraltheologe mit der Leitung des Bistums Mainz beauftragt werde. Das sei eine gute Voraussetzung dafür, die notwendigen Reformprozesse pastoral durchdacht, praxisorientiert und in dialogischer Weise gestalten zu können.

Zuletzt geändert am 27.08.2017